

“ Une situation inacceptable ”

Seul élu présent hier à la manifestation intersyndicale des agents deux-séviens des Finances publiques à Bressuire, le maire de Germond-Rouvre tire la sonnette d'alarme.

Gérard Epoulet, le maire de Germond-Rouvre, a dû se sentir bien seul, hier matin, dans le cortège des agents des Finances publiques en colère à Bressuire, mais sa présence en a réconforté plus d'un.

« Il est important de se mobiliser tant pour les particuliers que les élus. Pour moi en tant que maire d'une commune de 12.100 habitants, je sais que c'est notre secrétariat de mairie qui va être sollicité. Les gens vont être dans l'impatience et c'est une charge supplémentaire », indique-t-il.

Selon lui, les maires France services ne sont pas une solution. « On ne sait pas où elles seront implantées. Derrière le mirage de l'informatique, il reste des petites tâches à accomplir. C'est comme pour les cartes d'identité, ce sont les usagers qui trinquent », conclut-il.

Sollicitation permanente

« Merci de votre présence ainsi que celle de l'une de vos adjointes lors de la dernière mobilisation à Melle », lui souffle un agent en grève contre le projet de réforme dit Darmanin, du nom de l'actuel ministre de l'Action et des Comptes publics qui préconise une refonte complète des services des impôts aux particuliers et aux entreprises à l'échelle des départements français.



Gérard Epoulet, le maire de Germond-Rouvre, est venu apporter son soutien aux agents des Finances publiques qui ont manifesté à Bressuire hier matin, ici devant la sous-préfecture.

Bruno Bouchet